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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
13. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
08.12.2015 
 
 

2.2. Friedrich-Ludwig-Jahn-Grundschule: Computertechnik und 
Mathematikförderraum 

 
Herr Stefan Pinkawa, Vorsitzender des Fördervereins der Friedrich-Ludwig-Jahn-
Grundschule, verweist auf die veraltete Computertechnik sowie die veralteten Lizenzen für 
die Softwareprogramme. Dadurch sei die Sicherheit bei der Nutzung des Internets nicht 
mehr gewährleistet. 
Ferner gab es von der Schule einen Antrag an die Stadt zur Errichtung eines 
Mathematikförderraumes. Eine Kosten-Leistung-Rechnung in Höhe von 2.000 EUR lag vor. 
Ein entsprechender Raum wäre verfügbar. Es fehlt nur noch an der Mittelbereitstellung.  
Herr Pinkawa bittet, beide Angelegenheiten zu prüfen. 
 
Frau Herzog-von der Heide sagt, dass die Themen aufgenommen sind. 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung –  Hauptamt:  
 

1. Die Computertechnik und Software wurden zwischenzeitlich auf den aktuellen Stand 
gebracht. Die volle Arbeitsfähigkeit für die Schülerinnen und Schüler ist wieder 
hergestellt. 
 

2. Die notwendigen Schränke und Materialien wurden zwischenzeitlich beschafft. Die 
Materialien wurden auf zwei Förderräume verteilt. Ein Raum ist für die 
Jahrgangsstufen 1 bis 3, der andere für die Jahrgangsstufen 4 bis 6 ausgestattet. 

 
 
 
Klaus-Ulrich Seifert 
Hauptamtsleiter 
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